

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis panjatkan atas segala nikmat yang telah diberikan Allah SWT karena dengan rahmat dan karunianya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Perbandingan Tingkat Kecemasan Ibu Hamil Antara Primigravida dan Grandemultigravida di Puskesmas Pacet Kabupaten Bandung”. Skripsi ini ditujukan untuk memenuhi salah satu persyaratan pendidikan Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Dalam proses penyelesaian skripsi ini, penulis mendapatkan banyak bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Maka dari itu penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Prof.Dr.M.Thaufiq Siddiq Boesoirie , dr., M.S., Sp.T.H.T., K.L.(K), selaku Rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF., selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Terimakasih penulis ucapkan kepada Dr. Wawang S. Sukarya, dr., Sp.OG (K), MARS., MH.Kes selaku pembimbing I dan Dr. Usep Abdullah Husin, dr., MS. SpMK selaku pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktu, banyak memberikan motivasi serta masukan yang membangun dalam proses pengerjaan skripsi ini..

Penulis juga ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh dosen dan staff Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, terutama kepada Meta Maulida Damayanti, drg., selaku dosen wali yang tak pernah henti memberikan dukungan sejak tingkat 1 sampai sekarang.

Terima kasih kepada Nina N, dr., S.H., M.H selaku kepala Puskesmas Pacet yang senantiasa memberikan dukungan serta bantuan dalam menyelesaikan

skripsi ini dan kepada pihak-pihak yang ikut membantu dalam pelaksanaan skripsi ini dari awal sampai akhir.

Terima kasih sebesar-besarnya penulis sampaikan Kepada Ayahanda Adang Damir, Ibunda Tercinta Ponpon Nurjanah dan sosok kakak terhebat Nurhayati Hamdani serta keluarga yang tak henti memberikan dukungan doa, serta motivasi selama ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Myosin'11, FK UNISBA angkatan 2011 terutama sahabat-sahabat terbaik selama berada di Fakultas Kedokteran yaitu Mimi, Imel, Tyza, Nenden dan Elsa. Serta kepada teman-teman satu bimbingan yang senantiasa berjuang dari awal bersama-sama.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ikbal Assyaddin yang selalu memberikan dukungan serta motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.

Semoga Allah SWT membalas segala upaya yang telah diberikan semua pihak kepada penulis. Penulis mengharapkan agar skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan seluruh civitas akademik Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung dan semua pihak pada umumnya.

Bandung, Juli 2014

Penulis